

ABSTRAK

Mila. 1601251861. *Pengaruh Metode Home Visit Dengan Media Mathcard Terhadap Hasil Belajar Matematika Pada Materi Bangun Datar Di Kelas IV SDN Bakambat Tahun Ajaran 2022/2023*. Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi: Muhammad Amin Paris, S.Pd., M.Si. dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan: H. Muhniansyah, M.Pd., pada Progam Studi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata kunci: Metode *Home Visit*, Hasil Belajar, Bangun Datar, *mathcard*.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pemahaman peserta didik terhadap mata pelajaran matematika setelah pasca *covid 19* diperoleh informasi bahwa nilai siswa terhadap pembelajaran matematika memperoleh nilai kurang memuaskan dan siswa beranggapan pelajaran matematika membosankan terutama pada materi bangun datar. Untuk dapat meningkatkan hasil belajar dan mempermudah peserta didik dalam memahami materi bangun datar, salah satu cara adalah menggunakan metode *home visit* dengan media *mathcard*. Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh metode *home visit* terhadap hasil belajar siswa pada materi bangun datar di kelas IV SDN Bakambat tahun ajaran 2022/2023.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian yang digunakan adalah *pre-experimental design* dengan *one group pretest posttest design*. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas IV SDN Bakambat tahun ajaran 2022/2023. Sampel dalam penelitian ini adalah sebagian siswa kelas IV SDN Bakambat yang berjumlah 12 siswa dan pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive Sampling*. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah tes, observasi, dokumentasi.

Hasil penelitian menyatakan bahwa hasil belajar matematika yang diajarkan menggunakan metode *home visit* dengan media *mathcard* berada di kategori baik. Kesimpulan penelitian menyatakan bahwa metode *home visit* dengan media *mathcard* memberikan pengaruh signifikan terhadap hasil belajar matematika siswa pada materi bangun datar di kelas IV SDN Bakambat tahun 2022/2023.